
　双葉町　町長　伊澤　史朗 様
　秘書広報課長　平岩　邦弘 様

出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　　本日出席会員数　　　　　  38 名
 本日の出席率　　　 82.22％　　　　修正出席率　　　　　　　93.33％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。雨の中お集まり
戴きありがとうございます。いよい
よ 10 月に入りました。昨日 1 日は
酒の日で皆さんもおいしいお酒をお
飲みになったのではないかと思いま

す。それでは会長報告に入ります。9月 28 日新世代
奉仕委員会セミナーに参加された皆様誠にご苦労様
でした。東京調布むらさきロータリークラブ様来訪
に際しご接待して戴いた会員の皆様ご苦労様でした。
では、本日のお客様をご紹介致します。双葉町町長
であられます伊澤史朗様、並びに秘書広報課長の平
岩邦弘様です。後程卓話を頂戴することになってお
ります。宜しくお願いします。それから大変後れ馳
せながら年次計画書と会員手帳が出来上りましたの
で皆さんのボックスへ入れて置きました。また、昨
日皆さんの所へファックスが届いたかと思いますが
来る 9日のガバナー公式訪問についてのスケジュー
ルが決まりましたので送らせて戴きました。よくご
覧戴きご協力をお願い致します。なお、例会場が改
築中ですので別室で食事等と記載されておりました
が全てこの会場で行わなければなりませんので皆様
ご協力を宜しくお願いします。また、10 月 6 日「会
津の里へこらんしょ」、7日東京江戸川ロータリーク
ラブさんの創立 50 周年記念式典に参加される皆様大
変ですが宜しくお願い致します。最後に本日理事会
がありますので理事者の皆さん宜しくお願いします。
以上です。
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◎幹事報告－渡邉國和幹事
・10 月に入りいろいろと行事が立て
込んでおります。10 月 7 日は東京
江戸川ロータリークラブさんの 50
周年記念式典と姉妹クラブ締結、
10 月 9 日がガバナー公式訪問、10

月 13 日が猪苗代湖の水草除去活動と続けて行事が
入っておりますので皆様宜しくお願いします。
・冨澤会員からご連絡がありました新入会員の件です
が来年 1月という報告でしたが来月 1日から入会す
ることになりました。本日の理事会で承認したいと
思います。

◎各委員会報告
◇出席委員会 　　　　　　
　　　　－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会－山下小委員長

・双葉町町長伊澤史朗様の卓話を歓
迎して。山下、富岡、岩元、吉野、
赤津、清水、押田、佐久間、小松
崎、冨澤、小熊、松崎、越田和、嵐、
佐藤（政）、佐藤（英）、秋山、金成、

鈴木（修）、高田、本間各会員及び渡邉公平ガバナー、
生駒会長、鈴木（雅）副会長、川口会長エレクト、
渡邉國和幹事
・誕生祝ありがとうございました。

山下会員、渡邉國和幹事
・前回休んでごめんなさい。

君が代
ロータリーの目的　 
                     生駒　祐健 会長
－今月は職業奉仕・米山月間です－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

越田和、荒川（義）、煙山各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　佐久間会員

◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　10 月に入りましたので 10 月が誕
生月の方へ親睦活動委員会より誕生
祝を差し上げたいと思います。名前
を呼びますので前の方へどうぞ。
山下会員、渡邉國幹事おめでとうご
ざいます。

　

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長　
　社会奉仕委員会より先週に引き続
きご案内を申し上げます。まず、東
京調布むらさきロータリークラブ
さんから 4 名の方がおいで戴きま
した。会長エレクトの外 3 名の皆
さんで、当クラブからは斉藤会員、吉野会員、私の 3
名で応対致しました。2年後が 25 周年と聞いて心配
致しましたが理事会で早急に決めて話を進めますと
いうことで安心致し
ました。また、東京
調布むらさきロータ
リークラブさんから
バナーを戴きました
のでご披露致します。
それから猪苗代湖の水草除去奉仕作業ですが現在 8
名の方の出席を確認しております。本日も出欠を確
認中ですので宜しくお願いします。実施日は 10 月 13
日です。出席される方には当日のスケジュールの連
絡を差し上げる予定です。

◇地区大会記念ゴルフコンペ案内－小熊会員
　10 月 10 日に予定されております
地区大会記念ゴルフコンペですが現
在 93 名の参加を確認しております。
当クラブからは 14名の参加です。今
日組合せをお配り致しました。また、

当日お手伝いとして山下会員、鈴木雅之会員、斉藤
会員、岩元会員は朝7時にゴルフ場へお集まり下さい。
受付を宜しくお願い致します。

◇「会津の里へこらんしょ」お知らせ
鈴木雅之副会長

　第 2530 地区の復興プロジェクト
で「会津の里へこらんしょ」が現在
開催されています。当クラブと北茨
城、高萩各ロータリークラブ合同で

会津の里散策ツアーを計画しており今週 6日㈰に行
く予定です。

◎ゲスト卓話　
    双葉町　町長　伊澤史朗 様
　皆さん、今日は。双葉町町長の伊
澤史朗と申します。本日はいわき
勿来ロータリークラブの例会にお招
き戴き誠にありがとうございます。去る 6月 17 日に
双葉町役場いわき事務所をこの植田の東田町に開所
させて戴きました。地元の植田地区、勿来地区の皆
様に双葉町民共々お世話になっていることをこの場
をお借りし御礼を申し上げます。本当にありがとう
ございます。今
日は卓話という
ことでお邪魔致
しましたが、双
葉町が一昨年の
東日本大震災か
らの変遷をお話
させて戴ければ双葉町のおかれている状況が少し皆
さんにご理解戴けるかと思います。平成 23 年 3 月 11
日 14 時 46 分に東日本大震災が発生しました。その
時私は町議会議員でしたので定例議会の勉強中でし
た。役場 4階で各当初予算の説明を受けていたとこ
ろ今まで体験したことの無い大きな揺れを感じ委員
会を中止して家族の安否を確認することになり家に
戻りました。そして家内を確認し、娘は高校へ行っ
ているので連絡はとれませんでしたが大丈夫だろう
と思い町から支給された防災服を着て役場へ入りそ
のまま永遠の旅に出ているような感じです。当日は
地震で 6 号線は通れる状況ではありませんでした。
浜街道は津波で道路が無くなり、36 号線は確認する
どころではありませんでした。まず、町民の皆さん
の被害状況、各公共施設等の被害状況を確認するこ
とが優先だろうと一町民として役場職員の皆さんと
一緒に活動したのを覚えています。地震で電気も水
道も止まり 3月 11 日は寒く病院に入院している患者
さんや特別養護老人ホームへ入所している方への炊
出しや食事の用意があり水の確保をしようと双葉町
で水の出る所は無いかと探しました。すると自噴し
ている井戸があり許可をとってポリタンクに入れ運
び食事を提供することが出来ました。その他原発事
故、避難指示、川俣町まで 6時間かけ避難、自宅で預っ
ていた動物 2匹を救いに自宅へ、小学校の体育館で
ダンボールで就寝、川俣町から埼玉県スーパーアリー
ナに避難、双葉町民の総意で役場本体機能をいわき
市に移転等の大変貴重なお話をお聞きしました。


